

西地区まちづくり広報誌

西地区
愉快だ
宇都宮
UTSUNOMIYA

ひまわり



第39号

発行 令和5年7月1日
西地区まちづくり
推進委員会
西地域コミュニティセンター内
TEL 028-635-7141

第9回西小学校の桜を見る会



令和5年3月25日(土)、第9回西小学校の桜を見る会が開催されました。当日はあいにくの天気となりましたが、主役の桜は見頃を迎えた多くの花を咲かせていました。

西地区ひまわり太鼓の皆さんによる元気いっぱいの演奏で会が始まりました。体育館では地域包括センターさくら西さんによる健康相談や、すぎの芽会さんによる物品販売、西地区Uターンゲート事業のパネル展示が行われました。屋外では西地区恒例の餅つきも行われ、雨の中たくさんの方が足を運んでくださいました。

また、まちなかウォーキングが同時開催されました。西小学校からスタートして伝馬町屋台の見学、県庁の桜などを横に見ながら、最終目的地の祥雲寺まで歩き、しだれ桜を堪能しました。冷たい雨で花びらが散っている様子もまた違った趣が感じられた1日となりました。ご協力・ご参加いただいた皆様に感謝申し上げます。

第20回 西地区大運動会 令和5年5月27日(土) - 西地区スポーツ協会 -

雲一つない澄みきった青空のもと、西地区大運動会を開催しました。今年は新型コロナ「5類」への移行を受け各種制限が緩和されたことにより、4年ぶりに昼食を挟んでの1日開催を行うことが出来ました。

地域の大人から小さい子供までが一体となって、全16の競技種目に汗を流しても活気あふれる運動会でした。また今回は第20回目の開催ということで、お越し頂いた来賓の方々に記念としてお赤飯が振る舞われました。



来年も参加頂いた皆様全員に「楽しかったね」と言ってもらえるような素晴らしい運動会を開催したいと思います。

そして今回の開催にあたり、ご参加いただいた地域の皆様、力一杯頑張った西小のみんな、諸準備から尽力いただいた学校関係者とPTAの皆様、獅子奮迅の活躍をみせてくれた中学生ボランティアの皆様に大変感謝いたします。ありがとうございました。

～成績～

小学校の部 優勝：白組 準優勝：赤組

一般の部 優勝：赤組 準優勝：白組

令和5年度西地区まちづくり推進委員会事業計画

[地域づくり活動]

月 日	事 業 内 容	開 催 場 所
令和5年5月13日(土)	総会（4団体合同総会）	西地域コミュニティセンター
令和5年5月 ～令和6年3月	【西地区ビジョン】 にぎわいとやすらぎの歩いて暮らせるまち、西地区	平成21年作成ビジョンの見直し 『通年』
令和5年7月1日(土)	情報誌【ひまわり39号】発行	全世帯配布
令和5年8月26日(土)	第17回 学校へ泊まろう！	西小学校 西地域コミュニティセンター
令和5年8月	西地区若者Uターンゲート事業	西地域コミュニティセンター
令和5年10月予定	バス研修【地域のまちなみを楽しもう】	詳細未定
令和5年10月19日・26日 11月2日・9日(全4回)	歴史講座【西地区の歴史をたどる】 (柏村祐司先生)	西地域コミュニティセンター
令和5年11月予定	西地区防災訓練 西地域コミュニティセンター消防訓練及び避難訓練	西地域コミュニティセンター
令和5年12月2日(土)	西地区歳末チャリティ餅つき大会【第20回】	西小学校校庭 西地域コミュニティセンター
令和6年2月24日(土)	楽しくクッキング（西小児童対象） アサヒクッキングスクール校長 吉野ひろみ先生	西地域コミュニティセンター
令和6年2月～3月	西和太鼓教室（3回）	西地域コミュニティセンター
令和6年3月1日(金)	情報誌【ひまわり40号】発行	全世帯配布
令和6年3月30日(土)	第10回 西小学校の桜を見る会	西小学校校庭

新連合自治会長あいさつ

本年度より西地区連合自治会長が変わりました。

この度、西地区連合自治会長に就任しました上四条会自治会長の根本です。

この責任ある役割を担うことになり、大変光栄に思っております。私は、これまでの会長の方々が築いてこられた地域の絆と協力を引き継ぎ、西地区的住民の皆様の安心と安全を守るために全力を尽くしたいと思います。私一人では何もできません。

皆様のご支援とご協力をお願い申し上げます。今後とも、西地区的各種行事へのご参加よろしくお願ひいたします。



西地区連合自治会長
根本 裕之

シリーズ

わたしたちのまち、再発見!!(第5回)

地域包括支援センターさくら西

地域包括支援センターさくら西では、地域の皆さんのが、住み慣れた地域で安心して暮らし続けられるように支援しています。例えば、買い物やお風呂に入ることが出来ず困った、転んでしまって手すりを取り付けたい、介護予防って何すればいいの？認知症かもしれない病院で診てもらいたい、年金だけでは生活が苦しい…等、医療や介護や福祉に関わる様々な相談の対応をしております。

また、令和5年4月からは共生型相談の対応も始まり、(高齢者様に限らず) 年代を問わず、どこに相談したらよいか分からぬ相談や、子育て、引きこもり、就労に関する相談についても、適切な相談機関につなげる支援を行っております。こういった幅広い相談に対応するため、さくら西では、5名の職員があり、看護師、主任ケアマネージャー、社会福祉士といった専門職が勤務しています。相談は無料です。お困りごとを抱えたら、是非、ご相談下さい。お待ちしております。

宇都宮市 西2-1-7 TEL 028-610-7370



一条中学校跡地の利活用に関する 住民説明会が開かれました

日 時 令和5年5月31日(水) 午後6時～
場 所 宇都宮市役所 14階 大会議室
内 容 事業概要と整備計画等について
参加者 60名

西地区連合自治会の根本会長及び西地区まちづくり推進委員会の松岡会長の挨拶があり、その後、市担当者より事業概要と整備計画等について説明がありました。

〈主な意見〉

- ・周辺道路の渋滞を考え、出入り口を広げてほしい
- ・旧一条中学校前歩道橋の撤去を
- ・多世代交流室の利用の仕方など



Voice

責任の所在は？

テレビを見ているとよく、不祥事を起こした会社や行政の責任者が、「誠に申し訳ありませんでした。」と言って、頭を下げているのを目にすることがあります。あの頭を下げるにもルールがあって、約15秒下げていると視聴者は納得するそうです。昔、お友達内閣と言わされた内閣がありました。閣僚が不祥事で辞任すると、「任命責任は私にあります。」と言いながら、「そんなことで責任が取れるか。」と、言った顔で答弁する総理がいました。

つい最近も、身内の不祥事で「任命責任は私に」をうやむやにした総理もいます。お偉い方は、本当に責任取る気はあるのでしょうか。責任はいつも下の者ほどとらされます。

「悪い奴ほどよく眠る」昔、そんな映画がありましたね。どうも、時代は変わっていないようです。或いは悪くなっているのでしょうか。

文責 一 松岡 明直 一

編集後記

7月30日は「土用の丑の日」です。この日はウナギや梅干しなど「う」のつくものを食べて夏バテを予防する日とされています。はるか遠い時代から続く日本ならではの習慣ですね。普段は僕約モットーにしている私ですが、この日ばかりは奮発して精のつくものを食べて、季節の変わり目に負けない体を目指したいです。

編集委員一同